



GÉNERO: POLÍTICAS PÚBLICAS Y SOCIEDAD

Este diplomado tiene como propósito proveer de conocimiento sobre políticas públicas que consideren el enfoque de género en sus diversas etapas, contribuyendo a generar una sociedad más democrática, más justa y con mayor equidad social.

Dirigido a

Licenciados, profesionales y técnicos, provenientes de disciplinas relacionadas con las ciencias sociales como el derecho, periodismo, antropología, sociología, ciencia política, administración pública e ingeniería comercial, además de las humanidades y las ciencias en general, que provengan de instituciones del sector público y privado, tomadores de decisiones y personas naturales de la sociedad civil que busquen incluir en su quehacer profesional el enfoque de género.

Modalidad

Online clases en vivo a través de la plataforma Zoom

Jefa de Programa

Julieta Suárez-Cao

Profesora Asociada del Instituto de Ciencia Política de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Ph.D. en Ciencia Política de la Universidad Northwestern, EE. UU. Sus áreas de especialización son la política subnacional, los partidos políticos, la representación de la mujer y los sistemas electorales. Coordinadora de la Red de Politólogas #NoSinMujeres. Diseñó la reforma del sistema electoral con paridad de género para las elecciones de convencionales a la Asamblea Constituyente de 2021. Ganó el premio WGPRS Public Engagement de la APSA en reconocimiento a su contribución al ámbito público.

Estructura curricular

El diplomado consta de cuatro cursos comprendidos como núcleos estructurales que nos permiten comprender y analizar cómo se ha organizado social, política y económicamente la desigualdad de género. El diplomado parte así del supuesto de que la sociedad y las instituciones no son neutrales al género y por tanto producen y reproducen desigualdades.

A partir de aquello, el diplomado busca proponer y construir estrategias para incluir las experiencias, conocimientos e intereses de las mujeres y las disidencias en la toma de decisiones públicas y en el sector privado.

Admisión

Se requiere título profesional, licenciatura o título de nivel técnico. Además, podrán postular estudiantes que cursen su último año de Licenciatura o Título Profesional.

Los postulantes deberán completar la ficha de inscripción disponible en educacioncontinua.uc.cl y adjuntar los siguientes documentos:

- Currículum Vitae actualizado.
- Copia Carnet de Identidad por ambos lados.
- Copia simple de título profesional y/o licenciatura.
- Carta de motivación (máximo 500 palabras).



Postulaciones e información

educacioncontinua.uc.cl

Correo electrónico diplomadosfhgcp@uc.cl

Fecha de inicio y término

El programa se imparte entre mayo y septiembre de cada año.

Horario

Lunes y miércoles de 18.30 a 21.30 horas.

Duración 114 horas

> Más información sobre admisión y descuentos



Infórmate de nuestros Diplomados en todas las plataformas digitales de la Facultad de Historia, Geografía y Ciencia Política





Fac. Historia, Geografía y Ciencia Política UC